



Es hört sich im ersten Moment vielleicht etwas merkwürdig an: Im Rahmen der Wassersportmesse Interboot in Friedrichshafen, wird derzeit ein Fahrtraining für Motorboote angeboten, aber nicht für alle, sondern nur für Frauen. Das spezielle Frauenfahrtraining wird natürlich auch von einer Frau geleitet und das kommt ziemlich gut an, bei den Frauen, also bei denen, die mitmachen. Was hinter dieser Geschichte steckt? Unser männliche Reporter hat sich der Sache mal angenommen.

Anmoderation:

Es hört sich im ersten Moment vielleicht etwas merkwürdig an: Im Rahmen der Wassersportmesse Interboot in Friedrichshafen, wird derzeit ein Fahrtraining für Motorboote angeboten, aber nicht für alle, sondern nur für Frauen. Das spezielle Frauenfahrtraining wird natürlich auch von einer Frau geleitet und das kommt ziemlich gut an, bei den Frauen, also bei denen, die mitmachen. Was hinter dieser Geschichte steckt? Unser männliche Reporter Tim Kuchenbecker hat sich der Sache mal angenommen.

So so, ein Motorboot-Fahrtraining ausschließlich für Frauen. Brauchen Frauen so etwas wirklich?

O-Ton

Ach so, also nur für den Notfall ... Spaß! Bedeutet aber, Männer brauchen naturgemäß kein Fahrtraining, oder?

O-Ton

Sag ich ja, naturgemäß. Anja Schult ist Profi-Trainerin und bietet mit dem BOOTE-Magazin und Boote Pfister diese speziellen Frauen-Kurse an. Der Grund ist ganz einfach.

O-Ton

Ah, jetzt war ich gerade auf der diplomatischen Seite unterwegs und dann wieder so ein Seitenhieb. Na gut, was soll's. Wer sind denn die Mitfahrerrinnen, die jetzt dran sind?

O-Ton

Und schon geht es bei Sonne pur auf einem wirklich schönen und auch großen Motorboot raus auf den Bodensee. Eine Saxdor 270 GT, 8,45m lang, 2,60m breit. Ich darf natürlich ? nicht mit. Aber, das was mir als erstes auffällt, als ich den Dreien hinterherschau: die Trainerin fährt, Christine und Julia machen Erinnerungselfies. Die Sonnenbrillen sitzen, der Hafen als Hintergrund passt ... naja, alles natürlich nur eine Momentaufnahme. Ich muss also 60 Minuten warten und freue mich, als alle wieder da sind. Glücklicherweise sehen sie aus.

O-Ton

Ich wäre ja gern mit dabei gewesen, aber Männer scheinen an Bord tatsächlich nicht willkommen - jedenfalls hier nicht.

O-Ton

Denn in der Tat scheint es wohl so zu sein, dass, sobald der Mann mit an Bord ist...

O-Ton

Und die Nachfrage ist riesengroß. Übrigens melden auch einige Männer ihre Frauen hier an. Der Wunsch nach Entspannung scheint also groß zu sein. Also, das spezielle Frauenfahrtraining hat nichts mit irgendwelchen Klischees zu tun ... meistens jedenfalls.

O-Ton

Hauptsache, alle hatten ihren Spaß.

O-Ton

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen